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第４回 鳥取市市民自治推進委員会 議事概要 

 

１ 日 時 平成２８年１０月２７日（木）  １０：００～１１：３０ 

 

２ 場 所 鳥取市役所本庁舎 ４階第２会議室 

 

３ 出席者 

（１）委 員  福島委員長、下澤委員、佐々木委員、高濱委員、有田委員、景下委員、平尾委員

（順不同） 委員出席者７名 

 

（２）鳥取市  福島協働推進課長、岡本協働推進課課長補佐、西尾協働推進課係長、加藤（和）

協働推進課主任、加藤（洋）協働推進課主事 

 

（３）傍聴者  なし 

 

４ 議 事 

 

（委員長） 

 本日の協議事項として、市民活動表彰被表彰者の審査に入る。市では「審議会等の公開実施要領」を

設けており、鳥取市情報公開条例第７条第７項及び第８項により審査を非公開としたいので、ご了承い

ただきたい。 

 

協議事項 

①市民活動表彰被表彰者の選考審査について 

 

≪事務局説明≫ 

 

≪市民活動表彰被表彰者の選考審査≫ 

 

   協議事項 

②先進的活動団体との勉強会の実施（先進地視察）について 

 

≪事務局説明≫ 

 

（委員長） 
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 現在倉吉市が委託しているという公民館管理委員会は、どのような団体で構成されているか。 

 

（事務局） 

 いわゆる鳥取市でいうところの、公民運営協議会のような組織である。町内会長を基本として、老人

クラブやＰＴＡなど、地域で公民館活動に参加している団体の代表者などで構成されている。鳥取市で

も各地区に運営協議会があるように、倉吉市もそれぞれの地区に公民館管理委員会が設置されている。

公民館の形態のままで委託している自治体は、これと同様の状況が多いと感じている。 

 

（委員長） 

 それでは、来月に予定されている日程について、委員のご意見はいかがか。事務局の説明では、委員

の日程調整が困難とのことだが、予定どおり１０月に視察を行うか、改めて時期を調整するかについて

意見を伺いたい。当然、松江市と雲南市との日程調整も必要になってくる。今月末ということになると、

早急な日程調整が必要となる。 

 

（委員） 

 少しでも多くの委員が参加するのがよい。 

 

（委員） 

 延期しても日程調整が難しいのではないかとは思うが、延期してはどうか。 

 

（委員） 

 今回延期すると１２月に入ることになると思うが、年末は委員の皆さんも多忙ではないか。 

 

（事務局） 

 委員の皆さんもそうだが、自治体も１２月になると議会が入る。それに加えて年末ということになる

と日程的にはかなり厳しいものがある。ただ、現在作成中の協働のまちづくりガイドライン及び地区公

民館の活用の基本方針は大変大きな課題である。当市民自治推進委員会でお諮りして作成したいと考え

ているので、なるべく多くの委員に参加いただきたい。 

 

（委員長） 

 年度当初に事務局から説明があったが、協働推進課では地区公民館の機能の見直しをするという大き

な宿題を持っている。当委員会の意見も反映できるようにするとなると、年明けでも遅いと考える。年

度末になると、意見の反映が難しくなり、作成にも影響が出るのではないかと思う。できれば年内がふ

さわしいのではないかと思う。 

 ひとまずは延長ということでよろしいか。 

 

（委員） 

 視察先の調整は大丈夫なのか。延長ということであれば、次の日程も早めに連絡がほしい。早く日程
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調整をしてもらえれば、優先したいと思う。 

 

（委員長） 

 それでは今回は延期とし、事務局は改めて日程調整をお願いしたい。委員の皆さんも、日程調整につ

いてご配慮いただきたい。 

 

＜市民活動表彰被表彰者の選考審査について＞ 

    ≪選考審査結果事務局説明≫ 

 

５ 閉 会 

 


